

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 19. August 2009

Pellkartoffelessen bei der Dietesheimer Kerb!

Gestern fand das traditionelle Pellkartoffelessen mit Leberwurst und Blutwurst auf der Dietesheimer Kerb statt. Wie jedes Jahr wurde zum Abschluss der Kerb der Kerbborsch beerdigt. Auch diesmal stieß die Dietesheimer Kerb wieder auf große Resonanz.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)